

2024年10月18日（木）20：00～21：30にオンラインで開催された勉強会の概要です。

（株）RIN代表取締役の河島春佳様から「ロスフラワーのサーキュラーを実現する（株）RINの取り組み」と題して、（株）RINの取り組みについてお話を伺いました。ご質問として、①花卉のロスを減らすことで供給の拡大になるが、需要はどこで増やすのか。②花卉のリサイクル自体は大事な取組だと思うが、花卉をリサイクルしないことでどんな大きな環境問題が起きていると言えるのか、③RINという会社名の由来如何、④事業の資金調達についてはクラウドファンディングだけなのか、⑤スタートアップ企業として最初はどのように販路を開拓したのか、⑥装飾事業などで欧州市場にいけばデザインをどうするかでビジネスの勝ち負けが決まると思うが、デザインを作るのは誰か、内生かそれとも外部に委託しているのか、⑦どのような人材を求めているか。

本会には、講師の河島春佳様のほか、安藤辰徳様、安間匡明、磯村宏様、大野泉様、大久保良夫様、大矢伸様、金田卯咲子様、北村康一様、小久保和代様、篠塚嶺様、諫訪夢人様、滝本光男様、中原秀人様、中川真様、橋本充生様、米山泰揚様、合計17名が参加されました。

河島春佳様の略歴

長野県生まれ。大自然の中で幼少期を過ごし、自然を愛するようになる。東京家政大学服飾美術学科卒業。生花店で働く中で廃棄になる花の多さにショックをうけたことから独学でドライフラワーづくりを学び、フラワーサイクリストとしての活動を始める。自身のブランド「Fun Fun Flower」を立ち上げ、アクセサリー委託販売ワークショップや装飾など幅広く活動中。2018年にはFacebookの告知だけでクラウドファンディングし、パリでワークショップと花留学を実現する。2019年12月3日株式会社RINを立ち上げ、全国のロスフラワーを回収すべく活動の幅を広げている。

河島春佳様には貴重な内容でのご講演をいただきありがとうございました。

（文責：安間）